令和6年度 7月号 玉名市立天水中学校

令和6年7月17日(水)

天水中学校だより

文責:杉野 晃一

R6教育スローガン 夢・笑顔(自律と協働の育成)

人権集会を通して、仲間づくりが一歩前進したようです。

6月28日(金)に、絆プロジェクトリーダーを中心に、校内人権集会を実施しました。

第1部は、各クラスからの発表及び返しの時間でした。6月の人権学習(1年「わたしのいもうと」、2年「水平社宣言を引き継いで…」、3年「班ノートから」)の学びの中で感じたことをもとに各クラスで立てた人権目標と具体的行動実践事項をそれぞれが工夫を凝らして発表しました。

学級	人権目標	具体的行動実践事項
1の1	自分の言動に責任を持ち、みんなが楽しいクラ	①「ありがとう」をたくさん使おう
	ス	②友達の意見を尊重し合おう
		③お互いたくさん話したり遊んだりして絆をもっと深めよう
1の2	仲良く、明るく、助け合う、楽しく思いやりの	①思いやりをもってみんなと交流
	あるクラス	②勇気をもって注意する
2の1	言う前に考え、優しい言葉で笑顔を増やそう	①些細なことにも「大丈夫?」「ありがとう」という声かけを添える
		②相手を傷つける言葉は使わず、寄り添う言葉を心がける
301	偏見にとらわれず、自分に自信を持って夢に向	①進路に対して勝手に偏見を抱かない ②将来への目標を持つ
	かおう	③日頃からポジティブ思考を持つ ④物事の正しい情報を知る

第2部は、交流の時間(スマイル・タイム)でした。絆プロジェクトリーダーのみんなが 企画した2種類のゲームで親睦を深めるこ とができました。人権集会での交流の時間の 取組は、私にとって初めての経験でした。と ても新鮮に感じました。





読み聞かせ活動スタート。聞き入っていました。

7月5日(金)の朝、読み聞かせ活動が再開されました。5年ぶりの再開だそうです。6月中旬に、再開に向けた打合わせ会を開き、たくさんの皆様のご協力のお陰で無事スタートすることができました。今回は、木村様、樋口様、吉田様、徳永様にお越しいただきました。どのクラスの生徒たちも読んでいただいたお話に聞き入っていました。



夏休み明けに皆さんと会えることを楽しみにしています。

7月22日(月)から夏休みです。天水中学校に赴任して、あっという間の4か月でした。人がよくて優しい生徒が多いと日々感じています。そして、子どもたちのために、学校をいろいろな面で支えていただく天水町の地域の皆様の温かさを感じています。生徒の皆さんには、事故等に十分気をつけて充実した夏休みを過ごし、夏休み明けに元気な顔で会えることを楽しみにしています。

